
品川区立大井第一小学校同窓会 第 17 回通常総会報告 

２０２３年５月２９日 

 

日時：２０２３年５月２７日（土）午後２時～２時４０分 
場所：大井第一小学校 １階 多目的室 及びＺＯＯＭ並行開催 
  参加者  𠮷𠮷川校長(来賓)・杉浦副校長(来賓) 

            津田顧問、山崎吉男氏 

      大野会長、住友副会長、杉本副会長(新任)、井上副会長 

            大山監事(リモート参加) 

            栢原、平林、木村、大野(素)、白戸、榊原 各理事 

 
井上副会長の司会進行により開始 
 
Ⅰ．大野会長による開会挨拶  
   学校の協力によりリモートでも参加できるようになったことに感謝しております。

ここ２～３年はコロナ禍で苦労しましたがやっと元に戻り通常運営できます。過疎や

少子化で廃校となる報道を見ましたが大井第一小は無縁で、昔と変わらず人気校であ

ることを嬉しく思っています。再来年には開校１５０周年を迎えるにあたり記念行事

の準備にとりかかる所存です。 
 
Ⅱ．𠮷𠮷川校長より祝辞 
   今年４月に着任したばかりですが、５年前には山中小学校に副校長として勤務して

おりましたので、この地区に戻ってきたという所感です。再来年には１５０年という

大きな節目になりますがその頃までは校長として在任すると思いますので、よろしく

お願いします。児童達もやっと通常の生活に戻り、遠足や移動教室等で校外の活動も

しております。 
 
Ⅲ．杉本副会長を議長に榊原理事を記録員に指名 
 
Ⅳ．議事（以下議案内容は別紙参照） 
第１号議案 
大野会長より事業報告 
 ｢同窓生の集い｣が３年ぶりに開催され盛況だったこと等が伝えられた 
白戸理事(会計担当)より収支決算報告 
予算に対し若干の黒字決算、繰越資産￥2,829,796 

大野会長による監査報告(代読) 
 監事により会計および業務の妥当性が認められた 

 
以上、賛成多数により承認 



第２号議案 
大野会長による事業計画及び収支予算案の発表 
 新たに「開校１５０周年記念同窓会実行委員会」を発足させること 
 予算においては学校への祝い金を廃止、各種費用の値上げが予想される等が 
伝えられた 

 
以上、賛成多数により承認 

 
第３号議案 
大野会長による役員等任期満了につき改選の件 報告 
 新たに杉本晴重理事が副会長に選任され広報委員長に 
 平林幹夫副会長は家庭事情により退任 

 
以上、賛成多数により承認 

 
Ⅴ．新理事紹介 
  新たに理事に加わった大野素道氏(鹿島神社宮司)の自己紹介 
   会報の取材を受けた縁から理事になることに同意しました 
   私は１６代続く宮司ですので地域との結びつきも強く、小学校には特に 
   重みを感じますので理事になり同窓会の活動に協力することにしました 
  
Ⅵ．閉会 
  リモート環境を設定していただいた杉浦副校長に簡単なご挨拶をいただき 
  最後に司会の挨拶によって閉会した 
 


